
令和５年度

旭川市新旭川公民館地域フォーラム開催結果

☆公民館地域フォーラムとは

公民館地域フォーラムは，地域の皆様が自由に地域の課題等を話し合い，それを公民

館での「学びの活動」を通して，解決や実現に向けて何ができるかを考える集まりです。

☆フォーラムの概要

日 時：令和６年１月２５日（木曜日）１３：５０～１４：４５

場 所：新旭川公民館 １階 講座室

内 容：新旭川公民館の事業活動及び施設利用状況や利用者アンケート等の説明

及び意見交換

参加者数：２名（生涯学習活動団体、一般利用者）

☆進め方

第 １ 部：公民館からの説明

新旭川公民館長が同館の事業活動（プロジェクター使用），利用状況，

登録団体の推移，利用者アンケートの結果について説明しました。

第 ２ 部：意見交換

今後の事業展開を含め公民館運営について意見交換を行いました。

～事業活動，利用状況等について～

特に意見・提言はありませんでした。

～運営全般についての意見等～

・夏の暑さ対策としてエアコンを設置してほしいと思うが難しそう。

・トイレについて，高齢者が使用する機会が多いので，全て洋式が良い。



・今回開催するサークルアクティブフェスタについて，天候や道路状況を考えると

開催時期は，自転車で来られるように降雪前が良いのではないか。

・サークル会員の減少ばかりではなく、高齢化も進んでおり，以前生活情報誌の「あ

かり」にサークル紹介を掲載したところ２名の会員確保に繋がった。広報も様々あ

ると思う。

・広報誌「あさひばし」を見ることが多いと思うが，比較的若い方々は「ライナー」

や「ななかまど」などから情報を得ているのではないかと思う。

・公民館まつりの再開について，コロナの制限もなくなり，各サークルの考え方を聞

いてみるのが良い。

・以前，公民館まつりの再開についてのアンケート調査があったが，当時はまだコ

ロナに対する不安や懸念があった。今は，サークルの会員もどのように思っている

のか聞いてみないとわからない。

・比較的大きな公民館は，人が集まりやすいと思うが，新旭川のような公民館単独

では，参加者募集してもなかなか集まらなくなっているように思う。

・各公民館のネットワークを作って，２～３館で何か企画してみるのも良いのでは

ないか。

今後の事業展開を含め，運営全般について，貴重な御意見を伺うことができまし

た。誠にありがとうございました。

この度の御意見や御提言を踏まえ、より充実した運営や事業展開に努めて参りま

す。また、施設を御利用いただくにあたり、支障を来すことのないよう環境の整備

にも取り組んで参りますので，御支援と御協力の程どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。


